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Zitat von docfred 

Gut. Auch wenn es manche immer noch nicht begreifen, was wirklich ein kleines
Weltwunder ist...

Andere Voraussetzungen. Andere liquide Mittel. Wir haben diese Saison verdammt viele
Mittel zur langfristigen Verbesserung unserer finanziellen Gesamtsituation aufwenden
müssen.

Nun das Düsseldorf jetz irgendwie nen geldscheisser hat und nen batzn davon für Transfers
rausgehauen hat wäre mir jetz neu.

Und sportlich gesehen haben die jetz wirklich so viele Granaten im Kader,das ein Vergleich mit
uns so unrealistisch ist??

Ich denke nicht!!

Woher kommt nur diese Mähr Düsseldorf sei in allen belangen so viel besser gestellt als der
FCN??

Und diese 21 Punkte haben sie ja nicht geschenkt bekommen weil sie vielleicht andere Liquide
Mittel haben.

Funkel hat einfach nen weg gefunden diese Mannschaft zu stabilisieren und aus wenig was
gemacht das ne realistische Chance hat die klasse zu halten.

Vielleicht wollen auch das manche einfach nicht begreifen.

Und was das begreifen angeht, deine Meinung ist eine Meinung aber auch wenn du es vielleicht
nicht wahr haben willst,deine ist nicht immer die richtige.
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